Registrarse Mis datos | Cerrar sesión Iniciar Sesión

Quienes Somos | Contacto | Suscribirse

Buscador **Buscar** Buscador avanzado

Suscribite! Ingresá tu e-mail

Encontranos en Me gusta 356

Deportes Espectáculos Opinión Multimedios

JUEVES, 14 DE FEBRERO DE 2013

Inicio Información General Municipios Dicen que dicen Nacional Provincia El Mundo

Seguir a @lanoticiaweb

24 de Septiembre de 2012 | Recordatorio

Plantaron 52 árboles en homenaje a las víctimas de la tragedia de Once

Comentarios Comentar 0 Votos

Me gusta | 0

Lucas Ghi, familiares y amigos de las víctimas fatales y los heridos que arrojó el accidente de febrero, del Sarmiento, participaron de una jornada en la Plaza Cumelén, de Castelar norte.



La Plaza Cumelén fue afectada por el temporal de abril

El intendente de Morón, Lucas Ghi, junto a cientos de vecinos participó de la jornada de plantación de árboles nativos para recordar a las víctimas del accidente organizada por el municipio, Familiares y Amigos de Víctimas y Heridos de la Tragedia de Once y la Organización Árboles sin Fronteras.

La actividad tuvo lugar el sábado 22. a siete meses del accidente ocurrido el pasado 22 de febrero, en la Plaza Cumelén, de Castelar norte. Acompañaron la jornada con su música artistas invitados, como el grupo de rock "Ella es tan cargosa", y otros artistas familiares y amigos de víctimas.

La iniciativa en memoria de las 52 personas que perdieron su vida y los cientos de heridos que dejó el accidente tuvo como principal objetivo promover la plantación de 52 árboles en esta plaza que fue afectada por el temporal que azotó la ciudad el 4 de abril y así generar vida para recordar a cada una de las víctimas del accidente de Once.

Fuente: Municipalidad de Morón

Buscar en esta sección

Buscar

filtrar por fecha:

Desde

BUSCAR

Buscador avanzado

municipios

Ciudad De Bs As La Plata

Primera Sección Tercera Sección

Almirante Brown Avellaneda Hurlingham Berazategui Ituzaingo

José C. Paz Esteban Echeverría

Malvinas Argentinas Ezeiza

Florencio Varela Morón

Pilar Lanús

Lomas de Zamora San Fernando San Isidro La Matanza San Martín Quilmes

San Miguel

Tigre

Tres De Febrero Vicente Lopez

Moreno

Luján

ULTIMAS NOTICIAS

- Ciclo de cine y autocine gratis en San Fernando
- Boca cayó ante Toluca y se fue preocupado
- Chacarita perdió con Flandria y no pudo acercarse a la punta
- Canciller Héctor Timerman: "No es ningún placer sentarme con los negadores del Holocausto"

RANKING DE NOTICIAS

Más leidos Más comentados

Carusso defendió a Posse: "El gobierno